

menyeret mereka ke lembah hitam dan mengkampanyekan pakaian-pakaian seksi, yang menampilkan aurat dan lekuk tubuh.

Jilbab merupakan salah satu bukti bahwa islam agama yang santun. Ketika kita membahas jilbab, yakni berkaitan dengan busana muslimah. Mungkin yang ada di pikiran seseorang bahwa itu adalah semacam marginalisasi perempuan, yang harus menjaga kecantikan mereka dan menjauhi diri dari mata semua orang kecuali suaminya atau kerabatnya. Dengan berjilbab tidak menyebabkan perempuan akan diremehkan atau terpinggirkan. Salah satu keuntungan yang paling penting adalah keamanan diri agar terhindar dari kejahatan, pemerkosaan, ataupun pelecehan, dan lain lain. Jadi, dapat kita tegaskan bahwa dengan melepas jilbab, maka perempuan akan diremehkan dan terpinggirkan, dan kejahatan sosial akan sulit untuk dihindari. Dalam kata sederhana, perempuan telah menyingkirkan keselamatan mereka.

Pada dasarnya, orang-orang Barat terjerumus ke dalam sikap melampaui batas yang berkenaan dengan karakter wanita dan sikap masyarakat terhadap kaum hawa. Mereka sebenarnya tidak mengakui adanya kesetaraan atau keseimbangan dalam memandang kaum wanita. Langkah lain yang diambil Barat untuk menghapus hijab adalah memerangi nilai-nilai agama Islam yang direkayasa sehingga tampak penyalahgunaannya. Musuh memahami bahwa perang dengan negara-negara Islam penentang Barat tidak akan efektif, karena mereka akan melawannya dengan kekuatan iman.

nasab dan keluarga. Perberlakuan hijab mencegah manusia dari perasaan darurat secara psikologis dalam menghadapi dorongan naluri.¹³³

Hal ini bertolak belakang dengan pandangan barat. Terdapat salah satu pandangan barat yang memberi manusia kebebasan penuh dalam hubungannya dengan lawan jenis, dengan alasan bahwa seks merupakan salah satu khusus pria dan wanita, mereka berdua dapat melakukannya tanpa ada aturan atau syarat apapun.

Dalam pandangan Freud dan para pengikutnya, moral yang di dasarkan pada pembatasan-pembatasan dan larangan-larangan dalam seksualitas manusia akan banyak menyebabkan penderitaan pada diri manusia. Hal ini akan menimbulkan gangguan-gangguan emosi, seperti ketakutan-ketakutan dan obsesi bawah sadar.¹³⁴

Ada salah satu asumsi yang menyatakan pergaulan bebas bila telah menjadi kebiasaan tidak akan berpengaruh terhadap syahwat dan kemauan jahat. Tidak akan menghantarkan kepada dekadensi moral dan kebobrokan masyarakat. Tidak akan membuat suatu bangsa menjadi gila dan ternodai kemuliaannya. Asumsi yang demikian merupakan khayalan belaka.¹³⁵

Dalam kenyataan pergaulan bebas pasti akan mendatangkan segi negatif dan kerusakan bagi kehidupan manusia. Dampak yang ditimbulkan cukup untuk

¹³³ Sayid Muhammad Husain Fadhlullah, *Dunia Wanita Dalam Islam*, terj. Muhammad Abdul Qadir Al-Kaf, (Jakarta: Lentera Basritama, 2000), h. 108

¹³⁴ Ibnu Mustafa, *Wanita Islam Menjelang Tahun 2000*, (Bandung: Al-Bayan, 1987), h. 58

¹³⁵ An-Nadhiroh, *Selamatkan Dirimu Dari Tabarruj*, (Yogyakarta: Al-Mahalli Press, 1995) h.

